

18. Vorderlader Rangliste

Auch im 18. Jahr der Durchführung des Ranglisten-Schießen in den Vorderladerdisziplinen trafen sich die Schwarzpulverschützen aus Sachsen-Anhalt am 12. April in Nienburg.

Bei herrlichem Frühjahrswetter waren 38 Teilnehmer aus 17 Vereinen angereist, darunter waren 4 Schützinnen. Mit insgesamt 74 Starts, es waren mehr Starts wie in den Vorjahren. Obwohl einige gemeldeten Starter kurzfristig abgesagt hatten, war es wieder ein hochwertiger Wettbewerb mit guten Ergebnissen.

In allen 12 ausgeschriebenen Disziplinen waren Schützinnen und Schützen am Start. Erfreulich ist, dass einige jüngere Schützen die sich für diese Sportart interessieren zum ersten Mal teilnahmen.

Wie immer war das größte Starterfeld mit 23 Teilnehmern in der Disziplin Perkussionsgewehr vertreten. Der Nienburger Roland Winterfeld gewann mit sehr guten 142 Ringen den Pokal und übernahm damit die Führung in der Ranglistenwertung.

In der Disziplin Perkussionsgewehr-Auflage belegte Detlef Freund vom Schützenverein Borne den 1. Platz mit 143 Ringen, vor den beiden Nienburgern Elliger und Marek.

Den Pokal in der Disziplin Perkussionspistole erkämpfte sich Mario Meißner von der PSGi. Lützen mit sehr guten 141 Ringen vor dem Nienburger Henry Hohmann und Elmar Franke aus Holdenstedt.

Mario Meißner gewann auch die Disziplinen Perkussionsrevolver, Steinschloßpistole beide mit 128 Ringen und die Musketendisziplin mit 124 Ringen.

Dr. Henry Herper vom Schützenverein Klötze dominierte in beiden Flintenwettbewerben. In der Disziplin Perkussionsflinte siegte er mit 19 getroffenen Wurfscheiben in der Disziplin Steinschloßflinte siegte er mit 17 Wurfscheiben.

Sieger sind in den Disziplinen Perkussionsfreigewehr 136 Ringe und Steinschloßgewehr 100m mit 116 Ringe wurde Klaus-Dieter Schneider. Sein Vereinskamerad vom Schützenverein Neidschütz/Boblas Franz Gora gewann die Disziplin Perkussionsdienstgewehr mit 122 Ringen.

Mit dem Steinschloßgewehr 50m siegte Maik Kirste von der PBSC Naumburg mit 137 Ringen.

Die neu erschienene Sportordnung des DSB 2014 ermöglicht erstmals in dieser Disziplin mit einem Diopter und Perlkorn zu schießen. Es ist zu erwarten, dass mit dem Steinschloßgewehr und Diopter die Ergebnisse steigen werden.

Nach dem ersten Ranglistenschiessen führen natürlich alle erstplatzierten die diesjährige Vorderladerrangliste in Sachsen-Anhalt an.

Die nächsten Wettbewerbe sind die Landesmeisterschaft am 31.05. bis 01.06. und am 23.08. in Nienburg.

LR Vorderlader Eberhard Marek